



Por las necesidades del cliente y para obtener la configuración deseada de los espacios libres en el terreno, se propuso un volumen con dos ejes perpendiculares entre sí, en donde uno de los brazos contiene los dormitorios secundarios y el otro el dormitorio principal con un estar. Estos dos brazos se articulan mediante un espacio en doble altura que conforma la sala de la casa y, dada la lateralidad de la circulación, la mayoría de los ambientes tienen vista al jardín principal y a la piscina.

El programa planteaba un mayor número de ambientes en la zona íntima que en la zona social de la casa. Dada esta condición se plantearon todos los dormitorios en el segundo piso, quedando áreas techadas en el primer piso que se han aprovechado para crear una terraza abierta por dos lados frente a la sala de la casa.

Corte



Elevación

